

Vorlage zur Behandlung in folgenden Gremien:

Verwaltungsausschuss **öffentlich** am 12.06.2018 Entscheidung

Tagesordnungspunkt

Vergabebeschluss: Beschaffung eines neuen Beamers für die Stadthalle

Anlagen

nichtöffentliche Anlage (Preisspiegel)

Beschlussantrag:

Die Firma „Medientechnik & Heimkino, Roland Maurer, 72770 Reutlingen“ wird mit der Lieferung eines Beamers / Projektors inkl. Übertragungstechnik und Steuerung gemäß den Ausschreibungskriterien nach einer nationalen öffentlichen Ausschreibung zum Gesamtpreis von 81.794,83 € (inkl. Umsatzsteuer) beauftragt.

Finanzielle Auswirkungen:

Durch die Ausführung des vorgeschlagenen Beschlusses entstehen folgende Auswirkungen auf den Haushalt:

Ausgaben des Vermögenshaushaltes

einmalig ca. 77.000,- € (inkl. geschätzter Vorsteueranteile)

Veranschlagung der Mittel

Laufendes Haushaltsjahr 2018:

planmäßig 102.000,- €- Finanzposition 2.8410.9350.000 - 0010
(davon 86.000,- € inkl. Vorsteueranteil für die Beschaffung eines Beamers).

Deckungsvorschlag

entfällt

Besonderer Hinweis:

Die Stadthalle ist in Teilen zum Vorsteuerabzug berechtigt, so dass nur die nicht abzugsfähigen Vorsteueranteile die Haushaltsstelle tatsächlich belasten.

Diese Sätze variieren von Jahr zu Jahr. In den vergangenen Jahren kamen zu der Nettosumme ein Steueranteil zwischen 8,5 und 11 % hinzu. Die exakten Sätze werden erst im Folgejahr festgelegt.

Zu der beauftragten Lieferleistung kommen noch die Kosten der Zeitungsanzeigen hinzu.

Sachverhalt:

Der aktuelle Beamer der Stadthalle Balingen ist mit seiner beschränkten Auflösung und der damit verbundenen geringeren Lichtleistung in Zeiten von Full-HD nicht mehr Stand der Technik. Darüber hinaus sind mögliche Ersatzteile nicht mehr zu beschaffen, so dass für das laufende Haushaltsjahr entsprechende Finanzmittel angemeldet wurden.

Im Rahmen eines Messebesuchs bei der weltweiten Leitmesse für Präsentationstechniken in Amsterdam hat sich unser Technischer Leiter umfangreich über individuelle Lösungsvorschläge für unsere Anforderungen informiert. Bei dem ausgeschriebenen Produkt handelt es sich um zwei Laser-Beamer, die sowohl einzeln als auch gemeinsam betrieben werden können, um eine maximal nötige Lichtleistung zu erhalten. Hersteller ist die Firma Epson, die in diesem Marktsegment ein sehr gutes Preis-Leistungsverhältnis bietet.

Die öffentliche Ausschreibung erfolgte national. Mit Anzeigen, erschienen am 14. April 2018 im Schwarzwälder Boten und im Zollernalb-Kurier, wurde die Ausschreibung bekannt gemacht. Weiter erfolgte auf der städtischen Homepage eine entsprechende Veröffentlichung.

Bis zum Eröffnungstermin, dem Donnerstag, 17. Mai 2018, lagen uns zwei Angebote vor. Beide beziehen sich auf ein absolut identisches Produkt und sind daher unmittelbar über den Preis vergleichbar. Da beide Anbieter aus der Region kommen, ist die Servicenähe – die neben dem Preis als Zuschlagskriterium im Rahmen der Ausschreibung genannt wurde – in beiden Fällen gleichermaßen gegeben.

Der Preisspiegel der beiden Bieter ist der nichtöffentlichen Anlage zu entnehmen.

Da die Firma Medientechnik & Heimkino Roland Maurer bereits in der Vergangenheit städtische Lieferleistungen zuverlässig erfüllt hat, schlagen wir als günstigstem Bieter eine Vergabe an diese Firma vor.

Matthias Klein